

Aviones israelíes atacan campo de entrenamiento de Hamás en Gaza



Tel Aviv, 18 dic (RHC) La Fuerza Aérea Israelí atacó un campo de entrenamiento de Hamás, ubicado en el norte de la Franja de Gaza como respuesta a un "acto hostil" del cual las autoridades israelíes responsabilizan a los integrantes del movimiento palestino.

Militares israelíes aseguraron que en el sur del país encontraron dos misiles lanzados desde la Franja de Gaza, reporta Telesur.

En las inmediaciones de la ciudad israelí de Ascalón, que se ubica en el Mediterráneo, cerca de la frontera con Gaza, se habían activado las sirenas.

Israel, debido a su elaborado sistema de defensa aérea denominado "Cúpula de Hierro", puede interceptar tanto misiles como proyectiles de artillería.

Además, en el país cuentan con una aplicación para teléfonos móvil que puede enviar a los usuarios alertas cuando se aproxima un proyectil.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/150611-aviones-israelies-atacan-campo-de-entrenamiento-de-hamas-en-gaza>



Radio Habana Cuba